



ZORNHEIMER BLÄTTCHEN

Demokratie fängt da an, wo man zu Hause ist!

AUSGABE 06-2021



■ HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!



Zornheim wird 1250 Jahre und dazu möchten wir Ihnen herzlich gratulieren. Ohne Sie wäre der Ort nur eine leere Hülle und darum gehen unsere Glückwünsche an die gesamte aktuelle Bevölkerung. Aber unser Dank geht ebenfalls an alle vorangegangenen Generationen. Diese Generationen haben immer auch die Zukunft im Blick gehabt und damit Zornheim so werden lassen, wie wir es heute ken-

nen. Wir, die SPD Zornheim, wollen dies genauso halten und nicht nur den Status Quo bewahren. Neben der Tagespolitik wollen wir auch immer die möglichen Interessen der zukünftigen Zornheimerinnen und Zornheimer im Blick behalten. Nur so wird Zornheim weiter eine Zukunft haben und ein liebens- und lebenswerter Ort bleiben.

- Dieter Utesch -